

# *Cuba reitera su compromiso con la protección del patrimonio*

---



Cracovia, 3 jul (RHC) Cuba reiteró su compromiso con la protección del patrimonio durante el debate de política general de la 41 sesión del Comité de Patrimonio Mundial que tiene lugar del 2 al 12 de julio en Cracovia, Polonia.

Durante su intervención Nilson Acosta Reyes, Vicepresidente del Consejo Nacional de Patrimonio jefe de la delegación cubana, reconoció el liderazgo de la UNESCO y de su Centro de Patrimonio Mundial en la implementación de la Convención para la protección del patrimonio cultural y natural y la sensibilización de la comunidad internacional.

La delegación cubana condenó la destrucción deliberada del patrimonio y destacó la importancia de la implementación de los instrumentos normativos de la UNESCO destinado a la protección del patrimonio en todas sus formas, en particular en caso de conflictos armados y situaciones de catástrofes naturales.

Así mismo, subrayó la importancia de la implementación del plan de trabajo de cultura de la UNESCO para América Latina y el Caribe, y destacó el apoyo de la UNESCO al Plan de Ministros de Cultura de la Comunidad de Estados de América Latina y el Caribe (CELAC), adoptada en la Habana en 2014, en el cual el componente de la protección del patrimonio constituye un componente fundamental.

La delegación destacó la importancia de continuar fortaleciendo las acciones enfocadas al trabajo relativo a los temas de patrimonio y turismo sostenibles; patrimonio y cambio climático, y el fortalecimiento de capacidades para los pequeños estados insulares en desarrollo. Hizo referencia a importantes proyectos que se desarrollan en Cuba en estos ámbitos, en el marco de la implementación de la convención, el plan de acción de la CELAC y el plan de trabajo de la UNESCO para América Latina y el Caribe.

(Tomado de Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/134463-cuba-reitera-su-compromiso-con-la-proteccion-del-patrimonio>



**Radio Habana Cuba**